

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA

Dr. Edgardo Staben

**Nuevo presidente de Sociedad Dental**

El Dr. Edgardo Salvador Staben, asumió el sábado anterior la presidencia de la junta directiva de la Sociedad Dental de El Salvador. "Tenemos ambiciosos proyectos para el engrandecimiento de nuestro gremio", expresó.

**Seminario de FEPADE el lunes 16**

Un seminario sobre "Errores cometidos en la Enseñanza de la Física a Nivel Secundario", impartirá FEPADE, el próximo lunes 16 de los corrientes, a las 9 a.m., en el Hotel Camino Real. (Inf. Pág. 3).

**Dar mayor atención a ancianos: SOGESAL**

Promover el incremento y difusión de conocimientos relacionados con el proceso de envejecimiento y sus consecuencias, es uno de los propósitos de la Sociedad de Gerontología Salvadoreña, recientemente creada. (Inf. Pág. 3).

**Mensaje de paz envía Reina**

La señorita Dinora Josa, Reina de los Militares de Sonsonate, envía un mensaje de paz a todos los salvadoreños, invitando a visitar esa ciudad en ocasión de las fiestas patronales que han dado comienzo.

**Empresa privada colabora en cruzada.**

Por medio de la compra de tiquetes para la rifa de la Gran Cruzada Nacional de Desparasitación, la empresa privada está colaborando con esta actividad, informa el Club de Leones de San Salvador. (Inf. Pág. 3).

**Plan de Rehabilitación Comunitaria**

La Fundación Teletón, con la cooperación económica de la AID, desarrolla en nuestro país, un proyecto de Reforzamiento de los Servicios de Rehabilitación, para lo cual capacita personal voluntario para actividades de educación comunitaria. (Inf. Pág. 3).

**Servicio de Radio Ayuda Civil**

El Sr. Juan Francisco Zamora, informa que Radio Ayuda Civil Salvadoreña colabora en la obtención de medicinas y aparatos ortopédicos para personas de escasos recursos, en coordinación con la Brigada de Rescate Internacional.

**300 mil niños en "Escuela Abierta"**

Este año con la nueva modalidad de la "Escuela Abierta", se espera atender a unos 300 mil niños que no serán atendidos por el sistema formal de enseñanza, manifiesta el Prof. Julio David Zura, Director de Educación Básica. (Inf. Pág. 3).

**MOP rehabilita zona Sur capitalina**

El Ministerio de Obras Públicas (MOP), rehabilita la zona Sur de San Salvador, dañada por el terremoto de 1986, sustituyendo las obras de emergencia por la infraestructura definitiva, en la Col. Santa Marta, de San Jacinto. (Inf. Pág. 2).



Srta. Dinora Josa



Sr. Juan F. Zamora

**Editoriales****Un sitio para el arte y la naturaleza**

Ecologistas y pintores han venido haciendo gestiones en los últimos días para que la Quinta Istmania no sea ocupada por oficinas públicas, sino conservada como recinto natural y lugar destinado a las manifestaciones del arte. Opinión favorable provoca esta actitud de defensa de nuestro patrimonio. (Editorial Pág. 7).

**Un día en nuestra historia****11 mil maestros inician labores**

(Jueves 16 de enero de 1964). Once mil profesores de educación primaria de todo el país, se presentarán hoy a sus respectivos centros educativos para preparar el programa de labores del presente año, e iniciar los cuadros oficiales para el período de matrícula escolar a efectuarse en la segunda quincena de enero.

**Indice**

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-54  
Su Salud / 26

Horóscopo / 31  
Hermano Pablo / 36  
Cartas a María / 42  
La Cámara / 56  
Platillos / 56

Cómicos / 60-62  
Clasificados / 64-75  
Indicador / 76  
Cines / 76-79

**Desmantelan un taller de explosivos del FMLN**

Un taller de fabricación de explosivos del FMLN fue destruido por efectivos militares de la Sexta Brigada de Infantería, en Jucuarán, en el área general del caserío El Naranja.

Tropas del Batallón Oromontique, durante operación de rastreo, encontraron el taller clandestino, donde decomisaron 81 minas quitapié, 600 yardas de alambre para la fabricación de explosivos, 250 yardas de mecha lenta, 150 libras de clorato en polvo, 3 bidones plásticos, 36 caños de metal para la elaboración de minas, 17 cu-

bos ya cortados, más de 20 libras de clavos, 10 libras de TNT, 75 libras de aluminio en polvo y 13 detonantes eléctricos.

Luego del decomiso, el taller fue completamente desmantelado por elementos del citado batallón. Efectivos militares de la Sexta Brigada de Infantería, están participando permanentemente en patrullajes y muchos otros servicios para garantizar la seguridad de personas y de la propiedad privada.

**Planteles ayudan en labor de ADS**

Centros educativos públicos y privados que han recibido cursos de educación sexual, brindan su colaboración a la Asociación Demográfica Salvadoreña.

Al pormenorizar la información, doña Morena Hidalgo de Viaud, Presidenta del Grupo de Damas Voluntarias Pro-Familia, indicó ayer que los fondos obtenidos a través de varias actividades realizadas en 1988, serán entregados próximamente a la dirigencia de la ADS.

Explicó que éstos se han capitaliza-

do luego de impartir cursos de educación sexual y programas de orientación al adolescente en diversos centros educativos capitalinos y del interior de la República, por los cuales se ha cobrado cuotas simbólicas a los asistentes y que es de donde se ha recaudado lo que se donará para las actividades de la ADS, que si bien no es la gran cantidad, sí es producto del esfuerzo del voluntariado adscrito a esta institución de servicio.

Citó el Colegio Internacional, Insti-

—Pasa a la página 33—

**MOP rehabilita la zona Sur capitalina**

El MOP rehabilita la zona sur de San Salvador, dañada por el terremoto de 1986, sustituyendo las obras de emergencia por la infraestructura definitiva.

Así lo dio a conocer el Ministerio de Obras Públicas (MOP), al informar sobre la construcción del puente en la quebrada "El Cañón" y otras obras, sobre la calle Lara, colonia Santa Marta, del barrio San Jacinto.

Se explicó que los trabajos a desarrollarse, comprenden obras de terracería masiva, instalación de drenajes

para aguas lluvias, construcción de puente sobre la quebrada, pavimento de concreto asfáltico y otros.

Dichos trabajos están siendo financiados por la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID) y se realizan con una inversión de cuatrocientos cuarenta mil novecientos treinta y seis colones.

La obra en todo su conjunto, quedará concluida dentro de un período de siete meses y será de un gran beneficio para ese populoso sector en las estribaciones del cerro San Jacinto.



ACCIDENTE FATAL. Una señora murió al estrellarse el taxi en que viajaba por la vía a Sonsonate, con un camión que corría a excesiva veloci-

—Foto de LA PRENSA, por Aldana. dad. El accidente ocurrió a inmediaciones de la población de Ateos. Durante el reconocimiento del cadáver las autoridades no le encontraron ningún documento que la identificara.